

UNIVERSIDAD ALMERÍA**Nuevos exámenes para los Diplomas de Español como Lengua Extranjera**

El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería convoca una nueva edición de los exámenes de los Diplomas de Español como Lengua Extranjera (DELE) del Instituto Cervantes, que tendrá lugar en el mes de mayo de 2005. Cada curso se realizan varias convocatorias de estas pruebas, muy solicitadas al

Centro de Lenguas de la UAL por los estudiantes de español. Hay tres niveles, el Certificado Inicial de Español (CIE), el Diploma Básico de Español (DBE) y el Diploma Superior de Español (DSE).

En los tres casos el inicio del plazo de matrícula se ha fijado para el 1 de marzo de 2005, mientras que se cerrará el 22 de abril. El día de los exámenes para los tres niveles será el 13 de mayo. Para proceder a la inscripción será necesario presentar una fotocopia del DNI/NIE/Pasaporte, así como el justificante de la Carta de Pago de Tasas que previamente se retirará del Centro de Lenguas de la UAL.

La demanda de estos exámenes del Instituto Cervantes que celebra el Centro de Lenguas de la UAL ha aumentado en un alto porcentaje con respecto al curso pasado, igual que ha ocurrido con el resto de oferta de pruebas de idiomas. La tendencia, en los exámenes de idiomas del Instituto Cervantes, la Universidad de Cambridge y el Instituto Goethe que cada año organiza el Centro de Lenguas de la Universidad de Almería, es al alza.

Así queda probado con la participación en todos estos exámenes en el curso 2003-2004, que aumentó un 30% con respecto al curso anterior, el 2002-2003. Estas pruebas pertenecen al grupo de las organizaciones de ALTE (Association of Language Testers of Europe). Los interesados en obtener más información pueden dirigirse al Centro de Lenguas de la UAL, ubicado en el Edificio Central del Campus de La Cañada, despacho 0.66, o llamar a los teléfonos 950 015 814 ó 950 015 998 o en el correo electrónico clenguas@ual.es. Las matriculas se tramitan en sus instalaciones.



07/12/2004